

# *La police équatorienne sous la loupe. 4 de ses agents impliqués dans une fausse perquisition*

---



**Photo: Prensa Latina**

Quito, 1er nov. (RHC)- La police équatorienne est la cible de nouvelles critiques après un incident de fausse perquisition pour voler un homme d'affaires, impliquant quatre membres des forces de l'ordre.

L'incident s'est produit dans la province de Los Rios. Les agents faisaient partie d'un groupe de 11 personnes armées, simulant une opération de perquisition.

L'opération s'est soldée par le vol de 15 000 dollars, d'au moins six téléphones portables, de deux armes de type revolver (sans les permis respectifs), d'un portefeuille contenant des documents et des cartes, et de la clé d'un véhicule.

Suite à la plainte des victimes, la police locale a localisé et arrêté une voiture de patrouille avec trois agents de force de l'ordre.

Un quatrième officier est également en état d'arrestation et attend une audience de flagrant délit.

Dans un communiqué officiel, l'agence a confirmé qu'elle avait entamé la phase d'enquête préliminaire avec une période de 30 jours de détention provisoire.

Dans le même temps, des mesures administratives ont été engagées pour sanctionner ce type de comportement négatif, qui nuit à l'image de la police, déjà endommagée par les critiques en raison de son incapacité à contrôler l'insécurité existante.

Le travail des forces de l'ordre est remis en question depuis octobre 2019, lorsqu'elles ont brutalement chargé les manifestations populaires qui ont eu lieu pendant 11 jours consécutifs dans le pays.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275747-la-police-equatorienne-sous-la-loupe-4-de-ses-agents-impliques-dans-une-fausse-perquisition>



**Radio Habana Cuba**